
Armée  française  :  Dupond-
Moretti  et  Parly  y  offrent
des  stages  de  maniement
d'armes aux racailles
écrit par Gerard | 8 octobre 2020

Soutien aux Forces De l’Ordre (comme quoi je ne suis ni
raciste, ni … rancunier !)

Décidément, Dupont-Moretti pense vraiment à tout.

Après  avoir  observé  que  les  forces  d’occupation  des
quartiers n’avaient pas bénéficié de formation performante,
il envisage, sans rire, de leur offrir un stage dans l’Armée
Française.

Après ce stage de perfectionnement au maniement des armes et
à la connaissance du fonctionnement de notre Armée, ils
seront plus efficaces lorsqu’ils voudront faire cramer des
policiers, par exemple.

On  en  recrutait,  déjà,  d’abondance  dans  les  écoles  de
police,  mais,  cela  a  dû  paraître  insuffisant  à  notre
vaillant  sinistre.
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.

A tant faire que d’envisager de les recruter dans l’armée,
il faudrait songer aussi à leur faire connaitre les rouages
de  notre  Gendarmerie.  Déjà  que  la  Gendarmerie  a  un
fonctionnement  hybride,  des  militaires  sous  tutelle  du
ministère de l’intérieur, ce serait, peut-être, un autre bon
moyen d’affaiblir, encore plus les Forces De l’Ordre.

Ces vaillants jeunes gens, à l’issue de leur formation,
seraient encore plus qualifiés pour subtiliser leurs armes
aux FDO et, ainsi, en expédier un peu plus à l’hôpital,
quand ce ne serait que l’hôpital !

.

Si  le  Peuple  se  réveille,  n’en  doutez  pas,  les  FDO  se
rangeront du bon côté du canon !

Pour le moment, elles sont du bon côté du canon !

Gauloises, Gaulois, il ne nous reste plus qu’à tourner le
canon du bon côté…. Comme le pantalon de Jacques Dutronc.

 

[…]

J’ai vu il y a deux jours la ministre des Armées, Florence
Parly. Je souhaite qu’effectivement, il y ait un partenariat
justice-armée  pour  certains  mineurs,  pour  certains  jeunes
majeurs, parce que je ne peux pas me résoudre à ce que des
jeunes français sifflent la Marseillaise, crachent sur notre
drapeau », a déclaré Eric Dupont-Moretti, sur l’antenne de
BFMTV.

« Mais je dis également que, quand on regarde un gamin, issue
de l’immigration en particulier, comme un Français, il devient
français (…) Aujourd’hui, les militaires forment des jeunes,
souvent déshérités. La formation dure un an. Ils sont payés. A



l’issue de la formation, on offre le permis de conduire aux
gamins (…) et je souhaiterais que le ministère de la Justice
puisse intervenir dans ce processus », a-t-il poursuivi.

«  Les  choses  ne  sont  pas  encore  faites  parce  que,
techniquement, c’est un peu compliqué, mais je travaille avec
Florence Parly sur ces questions », a ajouté le ministre.
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